

LE PONT DE MILLAU ET LA COUVERTOIRADE

24 AVRIL 2014 - Hommes extraordinaires !...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE SORTIE SUR LE PLATEAU DU LARZAC

VOIR ICI LES PHOTOS D'ANDRE.

Ce matin direction Millau et son célèbre Viaduc. C'est un jeune homme bien sympathique qui nous invite à le suivre dans l'histoire de la construction de ce fabuleux ouvrage conçu par l'architecte Lord Norman Foster. Composé de 7 piles en béton, de pylônes et d'un tablier en acier, il est le plus haut Viaduc du Monde !... La visite paraît technique mais avec notre guide tout est simple et, de plus, il a beaucoup d'humour. On passe un bon moment... Après la pause déjeuner c'est un autre jeune homme qui nous accueille à La Couvertoirade. Lui et les siens... du temps des Templiers... L'histoire commence et se prolonge tout le long de la visite de ce petit village qui revendique appartenir au plateau du Larzac cher à l'histoire pastorale ! La journée ne s'arrête pas là. Dans le bus c'est des discussions sans fin. Simplement le plaisir d'être ensemble une fois de plus et si l'on pense que la destination était un peu longue, détrompez vous la journée a bien vite passé !